

## CONGREGACION PARA LA DOCTRINA DE LA FE Y PONTIFICIO CONSEJO PARA LA UNIDAD

### RESPUESTA A LA RELACION FINAL DE LA ARCIC I

La Relación Final de la Comisión Internacional Anglicana/Católica Romana I (ARCIC I) se publicó en 1981. La Comisión confió entonces la relación a las dos Comuniones, Anglicana y Católica, con el propósito de que ambas procedieran al estudio y recepción del extraordinario documento de acuerdo. La Congregación para la Doctrina de la Fe procedió a hacer una primera evaluación, en espera de poder dar una respuesta ponderada y madura. Aquella evaluación, con el título de Observaciones a la Relación Final de la ARCIC apareció, entre otros lugares, en inglés en AAS (1982) 1060-1061. La publicó de inmediato el mismo año *Diálogo Ecu­ménico* 17 (1982) 403-413, acompañada de una carta de presentación del Prefecto de la Congregación, el Cardenal J. Ratzinger. Ambos textos fueron incorporados en los *Anexos del Enchiridion oecumenicum* (Salamanca 1986) pp. 954-965 I=IC/2C e IC/201. Esta revista publicó también la respuesta de la Conferencia Episcopal de Inglaterra y Gales a la Relación Final, solicitada –como de todas las demás conferencias episcopales católicas– por Roma. Cf. *Diálogo Ecu­ménico* 21 (1986) 275-291. La respuesta de la Conferencia Episcopal Española se puede encontrar en el Boletín informativo [de la Comisión Episcopal de Relaciones Interconfesionales] 1902 (1985) 867 ss. y *One in Christ* 21 (1985) 320-329 respectivamente.

Con estas respuestas y las de otras conferencias Roma ha emitido por fin su evaluación oficial, emanada de la Congregación de la Fe y del Pontificio Consejo para Unidad de forma conjunta, ya que este último trabaja de forma coordinada con la Congregación, como en dicha respuesta se ha hecho notar por el Vaticano. Publicada esta respuesta mientras se celebraba el pasado Sínodo europeo, sale a la luz